



Esto es lo que vamos a afirmar:

el *Reino* de 'mil años' que transcurre desde el encarcelamiento de Satanás hasta su liberación por un corto período de tiempo se identifica con el Triunfo del Inmaculado Corazón de María/Myriam que es también el del Sagrado Corazón de Jesús/Yeshua y significa la *resurrección de la Iglesia*. Esto ata en forma coherente las *visiones marianas* que arrecian en estos días con la profecía registrada en el texto bíblico. Lo que ocurrió en secreto y vieron solo los discípulos de Jesús/Yeshua -la resurrección del Crucificado- sucederá ahora a la vista de todas las Naciones con la Iglesia que es el *cuerpo místico* de Cristo/Mashíaj de ISRAEL.

Hay dos visiones que anuncian el advenimiento del *Reino* en el libro de Apocalipsis y se refieren a realidades *muy diferentes*. Este libro no es un relato siempre secuencial aunque algunos de sus pasajes sí lo son. Leamos a partir de Apocalipsis 20, 1-2:

entonces vi que un ángel descendió del cielo con la llave del abismo y una gran cadena en la mano, y prendió al dragón, la serpiente antigua, conocida también con el nombre de diablo o Satanás, y lo encadenó durante mil años.

y seguimos en el versículo 3:

lo arrojó al abismo donde lo encerró bajo llave para que no engañara más a las naciones hasta que transcurrieran mil años. Después de ese período, volverá a estar libre un tiempo breve.

y pasamos al versículo 7-8:

Al cabo de los mil años, Satanás saldrá de la prisión y correrá a engañar a las naciones del mundo, a Gog y Magog, y a juntarlas para la batalla. Su número será incontable como la arena del mar. Marcharán por todo lo ancho de la tierra y rodearán al pueblo de Dios y su amada ciudad. Pero Dios mandará fuego del cielo y los consumirá por completo.

de modo que sabemos que habrá un tiempo en que Satanás -por medio de Gog- congregará multitudes y rodeará a “el pueblo de Dios y a la ciudad amada” inmediatamente después de ser liberado de sus cadenas luego de pasados ‘mil años’ y solo entonces será exterminado por el Cielo y arrojado al lago de fuego y azufre (Ap. 20, 9-10). A este período de ‘mil años’ en el cual Satanás estará encadenado -y que no es *eterno*- lo llamamos *Reino intermedio*. Y luego de este viene el *Reino eterno* del Trono de Dios y del Cordero del cual no haremos ningún comentario en este texto

Análisis del Reino de ‘mil años’ o *intermedio*:

↔ en el versículo 4 se mencionan “tronos” en los que mártires por haber dado testimonio de Jesús/Yeshua y la Palabra y por no adorar la bestia ni recibir su

marca, son resucitados y se sientan para “juzgar” Y estas sorprendentes revelaciones culminan así:

volvieron a la vida, y reinaron con Cristo durante mil años

⇒ en los versículos 5-6 hay otro bloque de eventos en los en los que se habla de la *primera resurrección* que será otorgada a los que se sientan en esos “tronos” como jueces en este *Reino intermedio* y se dice que serán liberados de la “segunda muerte”. Palabras *nuevas*, y palabras *fuertes* que debemos entender en estos días Y este bloque termina también con una afirmación similar:

Serán sacerdotes de Dios y de Cristo, y reinarán con él durante mil años

de modo que uniendo estas dos últimas afirmaciones de estos *bloques* podríamos decir:

volvieron a la vida, y reinaron como sacerdotes de Dios y de Cristo durante mil años

algo también impactante pero no obstante -como decimos- todavía no es el *Reino* prometido a la jovencita María/Myriam por el Arcángel Gabriel de parte del Altísimo del cual se dice que “no tendrá fin” (Luc1, 31-33),

De modo que es necesario interpretar de qué se trata el *Reino intermedio* de ‘mil años’ que se interpone entre el *Reino eterno* y el *fin del mundo actual*. Y a eso vamos:

En el capítulo 7 del libro de Apocalipsis irrumpe esta visión (v. 2-3):

Vi a otro ángel... llevando el sello del Dios viviente. Gritó a los cuatro ángeles que habían recibido poder para dañar la tierra y el mar: «¡Esperen! No hagan daño a la tierra ni al mar ni a los árboles hasta que hayamos puesto el sello de Dios en la frente de sus siervos»

y a continuación se dice que se sellaron 144.000 siervos, correspondientes a 12.000 de cada una de las 12 tribus de ISRAEL mencionadas en las cuales se omite a la tribu de Dan, sustituyéndola por la de Levi, y en vez de 'Efraín' se coloca a su padre 'José' de quien es primogénito según la bendición de Jacob (nota 1).

recordemos estos dos números '12' y '144' porque los volveremos a encontrar

En el capítulo 14 se nos dice más sobre las características de estos sellados/siervos tan especiales como para que Dios/Elohim detenga Su Ira sobre la tierra hasta que ellos sean protegidos con un *sello* en sus frentes. Y de estos se nos informa que:

↪ no se han contaminado con mujeres (es decir, son célibes y/o castos)

↪ siguen al Cordero por dondequiera que va (son consagrados).

↪ fueron redimidos de entre los hombres como *primicias* para Dios y para el Cordero (son parte del *remanente* de Israel/ISRAEL).

↔ en sus bocas no fue hallada mentira, pues son sin mancha delante del trono de Dios (son íntegros/purificados).

Esto se aproxima a lo que esperamos de los miembros de la Iglesia y nada tiene que ver con el ISRAEL murmurador/carnal nacido en las faldas del monte Sinaí. Se trata de un ISRAEL *purificado* por la Palabra y el Espíritu: el ISRAEL DE DIOS/JEZREEL, el 'trigo' de la Iglesia actual y seguramente los miembros de la Iglesia *resurrecta/glorificada* venidera. Y es razonable suponer que este grupo representa a los que serán *resucitados* para ocupar *tronos* durante los 'mil años' del *Reino intermedio* y de los que se dice que la *segunda muerte* no los alcanzará. Ellos provienen de toda tribu, nación y lengua (Ap 5, 9) ya que como leímos todas las tribus mencionadas, menos la primera y la última -Judá y Benjamín- conforman las *diez tribus* desterradas y esparcidas entre las Naciones a partir del año 722 a.C. Son 'Efraín' o la casa de Israel/tribus de Jacob, descendencia del *reino de Israel* del norte y por tanto descendencia de Abraham. Y tal vez por ser 'Efraín' un nombre que es genérico a todas ellas no aparece en la relación de las *doce tribus* para no confundir la exegesis siendo sustituido por su padre 'José' (nota 2).

¿Pero estos siervos/sellados van a juzgar de parte de Cristo a quien? Recordemos 1 Corintios 6, 2:

¿O no sabéis que los santos han de juzgar al mundo?

Tal vez ya se había dado a los primeros cristianos el entendimiento de que juzgarían al mundo y por eso el apóstol Pablo se lo recuerda para poner en contexto las rencillas dentro de la Iglesia.

Pues bien, en el pasaje se dice que desde esos *tronos* se juzgará “al mundo” luego del Castigo del actual de parte de Cristo *Rey* que es YaHWéH Justicia Nuestra. También leemos en Mateo 19, 28:

y Jesús les dijo: En verdad os digo que vosotros que me habéis seguido, en la regeneración, cuando el Hijo del Hombre se sienta en el trono de su gloria, os sentaréis también sobre doce tronos para juzgar a las doce tribus de ISRAEL

en donde se menciona la ‘regeneración’ o *restauración venidera*. Y vemos de nuevo el número ‘12’ que indica gobierno de lo Alto (nota 3) y que aun veremos otra vez ya que se menciona en toda referencia al *Reino* venidero. De modo que estos *doce tronos* pueden referirse a una *estructura de gobierno celestial* disperso entre las Naciones sobrevivientes del Castigo y dependiente del Trono de *Gloria* celestial desde donde saldrá la Palabra que juzgara las Naciones (Is 2, 3-4). De este modo se hará la Voluntad de Dios/Elohim “así en la tierra como en el cielo”. Esta estructura de *gobierno celestial* será la Iglesia resurrecta/glorificada o *Reino* de los Cielos/*restauración* del *Reino* de ISRAEL.

⇒

Veamos ahora algo más de este *Reino* tan especial que llamamos *intermedio* leyendo en las locuciones de la Virgen al padre Gobbi:

“... me es confiada la llave con la que es posible abrir o cerrar la puerta del Abismo... Jesús pone esta llave, que representa Su Divino poder, en mi mano, porque como Madre suya, medianera entre mi Hijo y

vosotros me ha sido confiada la misión de vencer a Satanás... Es con esta llave que... puedo abrir y cerrar la puerta del abismo”

palabras que arrojan *luz* sobre el pasaje que abre el capítulo 20 de Apocalipsis y que citamos al inicio:

luego vi a un ángel que bajaba del cielo con la llave del abismo sin fondo y una pesada cadena en la mano

pues bien, la Virgen dice que esta *llave* está en sus manos por delegación expresa de su Hijo y solo *Ella* pudo habérselas entregado al ángel/Arcángel que no puede ser otro que Miguel.



Veamos otras locuciones de la Virgen al padre Gobbi:

“No os turbéis por la oscuridad que se ha extendido, como si fuera parte del plan de mi Adversario; por el contrario es parte de mi plan victorioso... la Luz resplandecerá... después de la derrota de toda forma de ateísmo y soberbia... En la Iglesia volverá a resplandecer plenamente la Luz de la verdad, de la fidelidad, de la unidad. Mi Hijo Jesús se manifestará plenamente y la Iglesia se convertirá en Luz para todas las naciones de la tierra” (16 de julio de 1973)

Aquí se afirma que “Mi Hijo Jesús se manifestará plenamente” de modo que Su Presencia será percibida *indubitablemente* por todos y el Espíritu Santo -Esposo de María/Myriam- tendrá expresa participación en esto. Y también se dice: “la Iglesia se convertirá en Luz para todas las naciones de la tierra” y sobre ella no habrá más un *papa* elegido en un *cónclave* del Vaticano sino uno elegido en el Cielo -el *papa* angélico-. De esta forma, mediante *elegidos* por el Cielo y no por los hombres -incluyendo el Gran Monarca- Jesús/Yeshua pastoreará a las Naciones *redimidas* (nota 5). También se dice en las locuciones al padre Gobbi:

“El Reino glorioso de Cristo será precedido por una gran tribulación que servirá para purificar a la Iglesia y al mundo, y para conducirlos a su completa renovación” (28/01/1979)

Este *Reino intermedio* es el Triunfo del Inmaculado Corazón de María/Myriam en *sincronía perpetua* con el Sagrado Corazón de su Hijo. Y la Creación que ahora ‘gime’ también será liberada como podemos leer en el *sustancial pasaje* de Romanos 8, 19-23, y esto es algo que debería guiar la *posición dogmática* de la Iglesia en temas ‘ecológicos’.

Vemos entonces que el *Reino intermedio* está enmarcado entre los dos momentos decretados para la destrucción de Satanás: el *encarcelamiento primero* y la *destrucción definitiva después*.

Y es el que ya viene, en donde el Hijo ha delegado *amplio protagonismo* a Su Madre.

Amén y amen



nota 1: esta bendición de Jacob en su lecho de muerte se encuentra en el capítulo 48 de Génesis, en donde leemos a partir del versículo 14 que Israel/Jacob cruzó los brazos bendiciendo con la derecha al nieto menor Efraín -'fértil'- que además convirtió en *primogénito* y por eso depositario de toda su *carga profética*. Esta es la razón por la que se llama 'tribus de Jacob' a las *diez tribus* lideradas por Efraín que fueron al destierro. Estos cambios sorpresivos en la descendencia natural son frecuentes en las Escrituras e indican que el *propósito celestial* está siempre por encima de la naturaleza carnal. Así los cristianos/redimidos no nacemos de 'voluntad de varón' sino del Espíritu Santo.

nota 2: en otro estudio vimos que María/Myriam desciende *a la vez* de Judá y de Levi, como corresponde a la madre de Quien será el Sumo Sacerdote según el *orden de Melquisedec*. Esto es: *Rey* y *Sacerdote*, de la estirpe de Judá y de Levi.

nota 3: la letra *lamed* es la número doce del alfabeto hebreo. Y ella es la 'reina' de las letras, la única que se eleva sobre las otras como impulsada por un deseo ardiente de conocer a Dios y servirle. El *doce* siempre está relacionado con *gobierno celestial*.

nota 4: los "mil años" atribuidos a este *Reino intermedio* nos parece un *numero simbólico*, es decir, no literal, ya que no sabemos cuál será la medida del tiempo luego del Castigo que conmoverá la tierra y las Naciones.

nota 5: es una señal a atender que en las profecías de San Malaquías, el obispo irlandés' el nombre del último *papa* es 'Pedro el Romano', dando a entender que vendrá otro 'Pedro' que *no será obispo de Roma*.

